
新環境クリーンセンター環境学習施設 意見交換会 (10/18)

アンケート

本日は、環境学習施設の意見交換会にご参加いただきありがとうごぎいます。

今後の事業の参考に、お 見、ご感想をお聞かせください。

次回の意見交換会は 12月ごろを予定しています。今後は、分科会活動も始まります。

本国の内容と合わせて、全体的なご意見や今後についてもいただけると幸いです。

①本日の意見交換会はいかがでしたか ?(全体的に)

□満足  □やや満足  □ともでもない □やや不滞う □不

'両理由〔

②森林環境創造ゾーン・屋外啓発ゾーンについてはいかがでしたか?(事業者の回答を踏まえて)

□満足  □やや満足  □ともでもない □やや不滞5 □不満

理由〔

③後半の意見交換会についてお間かせください。

□満足  □やや満足  □とうでもない □やや不滞5 □不満

準備事務局へのメッセージをお願いします。

ご協力ありがとうござ
｀
います。提出はFAX(0545-51¨ 0522/締切り1週間後)でも糸吉構です。

書ききれない場合は男」紙でも構いません。いただいたご意見を積み上ιえ 、今後の活動づくりをイテつていきます。
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